

miércoles 9 de noviembre de 2022

## El Consejo de Administración de la ESPAM aprueba la gestión de 2022 y el Plan de Formación para el año 2023

En la mañana de hoy se ha celebrado el Consejo de Administración de la ESPAM en el que se ha dado a conocer la memoria de actividades realizadas y donde destaca, además de los cursos de Capacitación para Policía Local y Bomberos, las 109 ediciones de cursos convocadas de las cuales el 20% son cursos nuevos sobre materias novedosas.

De igual forma se ha aprobado el Plan de Formación para el ejercicio 2023 donde, de nuevo, los cursos de ingreso y capacitación tendrán un gran protagonismo.

De otra parte, señalar que el adelanto en la fecha de celebración obedece a la jubilación del Director de la Escuela, el Superintendente D. Pascual Sánchez-Bayton, que se hará efectiva el próximo viernes. Durante los 11 años que ha estado al frente de la Escuela se han realizado una gran cantidad de cursos, pero sobre todo se ha centrado en dar visibilidad a la ESPAM y hacer de ella un referente a todos los niveles; prueba de ello son los numerosos premios, internacionales, nacionales y autonómicos que avalan, sin lugar a dudas la labor desempeñada por la ESPAM y hacen que se encuentre en los más altos estándares de prestigio y calidad.

Por ello, quienes formamos la ESPAM queremos, con ocasión de su último Consejo agradecerle su servicio y desearle lo mejor en la nueva etapa que ahora comienza.



CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Descargar imagen

2022

